



Solexia acquiert Bissardon Jus de Fruits

Fin septembre 2018, le fonds d'investissement entrepreneurial lyonnais Solexia a acquis la société Bissardon Jus de Fruits basée à Saint-Paul-en-Jarez (42). C'est la deuxième acquisition de l'année 2018 dans ce secteur pour le groupe qui a racheté le volailler Sedivol (Isserteaux, 63) début septembre. Avec cette dernière acquisition – la sixième depuis la création de sa division Agro en 2012, Solexia atteint les 70 M€ de chiffre d'affaires (dont 47,4 M€ pour le pôle agroalimentaire).

Créé en 1994, Bissardon élabore des jus et nectars de fruits répartis en trois gammes : les premiums avec la marque "Jean-Luis Bissardon", les essentiels avec la marque "L'arbre à jus" et prochainement une gamme bio. L'entreprise emploie 22 personnes et a réalisé un chiffre d'affaires de 5,05 M€ en 2017 et 6 M€ au 30 juin 2018. Outre Sedivol, elle rejoint au sein de Solexia Agro les sociétés Salaisons du Val d'Allier (Langeac, 43), Volailles Vey (Polignac, 43), Maison Chillet (Saint-Symphorien-sur-Coise, 69) et Le Graton Lyonnais (Reventin-Vaugris, 38).